

## "Nouvel envol", une nouvelle association pour les handicapés

**N**ouvel envol Hautes-Alpes a été créée à Châteauroux-les-Alpes en mai 2014. Elle travaille en partenariat avec "Nouvel envol Alsace", qui existe depuis 2003.

Isabelle Jacques, diplômée d'Etat en activités sportives adaptées ayant une expérience dans le champ du handicap et dans la gestion de projets, est à la tête de l'association Châteaurouissine. Cette dernière œuvre dans le domaine du sport et des loisirs auprès des personnes en situation de handicap mental (enfants, adolescents, adultes), avec pour but, de leur permettre de retrouver la confiance et de s'épanouir.

L'association dispose de sports, jeux collectifs, activités d'expression, sorties

découvertes, etc. L'activité de l'association dure toute l'année.

Les stagiaires étaient encadrés par des professionnels "sport et handicap" avec des diplômes d'Etat, brevets d'Etat.

Dans le cadre de l'un de ces stages, au club nautique d'Embrun, 14 stagiaires ont pratiqué la voile et le kayak, pour la partie sportive. Le stage comprenait également des activités de détente et touristiques, la partie nautique étant particulièrement appréciée par les participants.

Renseignements  
au 09 51 03 25 86  
ou 06 51 05 92 58.  
Mail :  
[nouvelenvol.hautealpes@gmail.com](mailto:nouvelenvol.hautealpes@gmail.com).



Quatorze stagiaires ont participé aux activités de voile et de kayak.